

Bureau local SPS M.A de Draguignan sps.draguignan@gmail.com

Α

Monsieur le Directeur Interrégional des services pénitentiaires de Marseille

Monsieur le Directeur Interrégional,

Je me permets de porter à votre attention, de manière pressante, la situation alarmante que connaît actuellement la Maison d'Arrêt de Draguignan, due à un manque criant d'effectifs. Nos agents, déjà fortement éprouvés par une charge de travail excessive, se voient contraints de cumuler un nombre incommensurable d'heures supplémentaires. Cette situation précaire influe de manière dévastatrice sur leur vie personnelle et met gravement en jeu leur santé mentale et physique. Le risque de burn-out est palpable et menace de briser le moral et la santé de personnes dévouées au service pénitentiaire.

Malgré l'annonce de 18 postes à pourvoir pour le mois de juillet, la réalité actuelle de notre effectif est extrêmement préoccupante, comme en témoignent les chiffres suivants : avec un déficit de 43 agents à ce jour, comprenant 6 départs et 4 lauréats au concours de Premier Surveillant, notre effectif prévisionnel affiche un déficit de 35 agents.

Face à cette situation critique, nous faisons appel à votre sens de la responsabilité et de l'urgence. Nous sollicitons de manière pressante un renfort de 30 agents, issus de la 217e promotion de surveillants, afin de combler ce déficit insoutenable et de rétablir un environnement de travail sain et serein au sein de notre établissement.

Dans l'attente d'une réponse favorable de votre part, veuillez recevoir, Monsieur le Directeur Interrégional, l'assurance de notre profonde inquiétude et de notre entière détermination à agir pour le bien-être de tous.